

Hallo, Herr Bleicker,

das Servicezentrum Sport hat durch sein Team bereits mit der Entfernung der Stauden innerhalb des Sportplatzes begonnen, soweit dies mit eigenen Mitteln möglich ist.

Sofern weitergehende Arbeiten notwendig sind müssen zunächst Angebote eingeholt werden.

Das Servicezentrum wird sich weiterhin um die Angelegenheit kümmern und der Bezirksvertretung berichten.

Hans-Werner Wischnewski  
Leiter Servicezentrum Sport/  
Geschäftsführer Stadtsportbund  
Freiheitstr. 3, 58119 Hagen